

Diputación y Ayuntamiento, juntos en el Corpus

La caseta abrirá el telón minutos después del encendido del alumbrado con el que dará inicio el Corpus Christi 2025

jueves 15 de mayo 2025



La Diputación de Granada y el Ayuntamiento de la capital renuevan su compromiso con la festividad del Corpus Christi con la firma de nuevo convenio gracias al que, por segundo año consecutivo, compartirán caseta en el Real de la Feria de Almanjáyay, donde, situada entre las calles Zambra y del Corpus Christi, se contará con una completa y variada programación dirigida a todos los públicos.

El acuerdo, que ha sido presentado hoy por el presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, y la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, nace tras la excelente acogida que por parte de los granadinos y granadinas tuvo la pasada edición la caseta institucional.

Rodríguez ha señalado que “esta caseta es un espacio que simboliza el impulso conjunto entre la institución provincial y el Ayuntamiento de Granada, cuya colaboración ha demostrado ser una decisión acertada, permitiéndonos ofrecer una programación de primer nivel, reducir costes y sumar esfuerzos”.

Este año, la Diputación asume la programación de actuaciones en la caseta, que será el escenario de conciertos gratuitos de artistas como Carlos Baute, La Húngara, La Guardia y Erika Leyva, además de contar con espectaculares orquestas como La Tentación, Arrayán, Milenium, Vintash, La Rebelión o La Profecía.

En esta línea, Rodríguez ha añadido que “celebraremos momentos importantes, como la entrega de placas y delantales a las empresas que se incorporan a la marca ‘Sabor Granada’, mostrando el enorme potencial y calidad de los productos de nuestra provincia. Además, celebraremos el tradicional encuentro con alcaldes y alcaldesas de toda Granada, reforzando la unión y el compromiso con nuestros municipios”.

El presidente provincial ha querido “invitar a todos los granadinos a llenar de vida el recinto ferial. Que vengan a disfrutar, a compartir y a celebrar juntos todo lo bueno que nuestra tierra tiene para ofrecer. La Feria de Granada es de todos y para todos”.

Por su parte, la alcaldesa de Granada, Marifran Carazo, ha puesto en valor el compromiso de ambas instituciones por preservar y mantener “vivas nuestras tradiciones que forman parte de la idiosincrasia de nuestra ciudad y del rico patrimonio cultural que hacen de Granada una ciudad lugar de encuentro y convivencia entre diferentes culturas, poniendo de manifiesto los valores que Granada representa en su camino en la candidatura Granada Capital Europea de la Cultura 2031”.

Carazo Villalonga ha subrayado que el acuerdo refleja “una manera de gobernar que apuesta por aunar voluntades, alcanzar acuerdos y ahorrar costes sin que repercuta en la gestión, sino muy al contrario favoreciendo espacios con mejor y más diversa programación cultural”, ha dicho.

Además, ha reseñado la alcaldesa, “estamos ante una feria creciente, donde el ambiente familiar se está consolidando con la petición de 63 casetas tradicionales, cuyo reparto definitivo hoy empieza a realizarse, frente a las 55 del año pasado

La caseta abrirá el telón minutos después del encendido del alumbrado con el que dará inicio el Corpus Christi 2025 con las actuaciones de la orquesta Arrayan y el cantante venezolano Carlos Baute para dar paso el domingo 15 de junio a la aclamada y reconocida por el respaldo incondicional del público de la Orquesta Tentación.

La agrupación musical ‘Milenium’ protagonizará el arranque de la semana del Corpus en la caseta municipal el 16 de junio, dando paso el martes 17 a la Orquesta Vintash y a la banda granadina La Guardia.

La programación musical de la caseta institucional incluye el jueves 18 la actuación de La Húngara, que contará con la actuación de la Orquesta Vintash como teloneros. El jueves, día grande de la feria, le tocará el turno de nuevo a la Orquesta Tentación, mientras que el viernes se podrá disfrutar de las actuaciones de la Orquesta La Rebelión y de Erika Leyva. La Orquesta La Profecía será la encargada de poner el broche final de la feria del Corpus 2025 en la caseta institucional.

Nueva portada en la calle Joaquina Eguaras

El Ayuntamiento de Granada, a su vez, ha propuesto este año como novedad la instalación de una portada de acceso al recinto del ferial de Almanjáyar por un lateral, situada en la avenida Joaquina Eguaras.

Concretamente, este acceso será engalanado por una estructura lumínica de 11 metros de ancho 11 metros de ancho entre ejes y 13 metros de altura, con un total de 24.500 puntos de luz de tecnología Led.